

**Auszug aus dem Protokoll
des Regierungsrates des Kantons Zürich**

Sitzung vom 23. Juni 2010

**953. Einführungsverordnung zum eidgenössischen Lebensmittelgesetz,
Änderung**

Die Gesundheitsdirektion unterbreitet einen Antrag vom 3. Juni 2010 zu einer Änderung der Einführungsverordnung zum eidgenössischen Lebensmittelgesetz. Der Regierungsrat zieht den Antrag in Beratung und beschliesst die Änderung der Verordnung (siehe OS 65, 462; ABl 2010, Seite 1463).

Vor dem Regierungsrat
Der Staatsschreiber:



Husi